



## Capturer le supplément d'âme

Il aime par-dessus tout mettre en valeur les gens qu'il photographie et on dit de lui que sa gentillesse et sa bonne humeur n'ont d'égal que son immense talent.

Âgé de 40 ans, Frédéric Lavoie cumule 18 ans d'expérience en tant que photographe et compte parmi sa clientèle des clients aussi prestigieux que le Carnaval de Québec et Loto-Québec. Mais ce qui caractérise cet artiste à la joie de vivre communicative, c'est sa passion pour son sujet de prédilection : les personnes que son métier lui permet de rencontrer.

Il se décrit comme un amoureux de la composition et du détail, mais aussi comme un gars de terrain. C'est un spécialiste du portrait d'affaires dont les clients disent qu'il excelle à mettre ses sujets à l'aise, et qu'il sait surtout mieux que quiconque les mettre en valeur. Professionnel jusqu'au bout des doigts, le photographe accorde un soin particulier à sa clientèle et lui offre une direction artistique sans failles. Ses images alliant classe et bon goût ont pourtant toujours un petit « je ne sais quoi » de plus. Comme si le photographe réussissait toujours à aller chercher un petit supplément d'âme chez les sujets de ses portraits, qu'il s'agisse d'un individu seul ou de tout un groupe.

Quand Frédéric débarque dans un congrès, une réunion, un party d'association ou un grand événement avec sa bonne humeur et son savoir-faire, on se doute que le résultat final sera hors de l'ordinaire ! Généreux et très dévoué, le photographe ne se gêne pas pour poser des questions sur l'usage qui sera fait des photos afin de divulguer ses meilleurs conseils. Il sait aussi faire sourire les gens et trouve toujours le moyen de prendre leur meilleur profil. C'est sans doute pour toutes ces bonnes raisons que ses clients ne jurent que par lui et lui sont fidèles pour la plupart depuis ses tout premiers débuts.

**Pour en savoir davantage :** [fredphotographe.com](http://fredphotographe.com)

